

Kinder-Förderprojekt „El Izote“ El Salvador e.V.

c/o Elisabeth Bentrup, Pflingstweidstr. 14, 61440 Oberursel
salvador-projekt@gmx.de <http://www.kinderprojekt-elsalvador.de>



Ostern 2023

Liebe Mitglieder im Verein El Izote, liebe Spenderinnen und Spender, liebe Freunde,

Ostern naht und die kalte Jahreszeit verabschiedet sich hoffentlich sehr bald. Wir warten auf den Frühling und wir sehen mit Freude dem Besuch von Isabel Depaz und Claudia Alfaro-Martinez entgegen.

Mit dem heutigen Schreiben möchten wir über die jüngsten Entwicklungen im Projekt in Mejicanos informieren und Sie und euch alle herzlich zu den Terminen mit den Gästen aus El Salvador einladen.

In einem langen Schreiben vom März berichtet Frau Depaz über den Tagesablauf im Projekt, das pädagogische Angebot und die neuesten Zahlen. Das Angebot ist sehr vielfältig: derzeit werden über 70 Kinder in drei Schichten unterrichtet und betreut; die Altersspanne ist von 2 bis 13 Jahren. Neu angeboten werden an den Nachmittagen und sogar am Samstagvormittag Karate, Englisch und Kunst.

Neben dem Team der Hauptamtlichen arbeiten auch Freiwillige mit, die von lokalen Förderern unterstützt werden: eine sehr erfreuliche Entwicklung!

Und noch eine positive Mitteilung gibt es: Freunde von Alejandro (Sohn von Frau Depaz) und weitere Förderer vor Ort haben für den Innenhof einen Kunstrasen gespendet und verlegt. Die Freude ist groß!



Jetzt freuen sich die beiden Frauen sehr auf ihren Besuch im Juni! Isabel Depaz schreibt:

„Ich möchte mit Ihnen unsere große Freude über unseren nächsten Besuch teilen. Dieser Besuch wird sicherlich anders sein, denn ich werde mit einer anderen Person aus unserem Projekt reisen. Für meine Partnerin Claudia ist es ein einmaliges Erlebnis, für sie wird es das erste Mal sein, dass sie ein Flugzeug besteigt, und wir sind sehr aufgeregt, diese Erfahrung gemeinsam zu machen.

Wir wollen Sie treffen, uns mit Ihnen austauschen, Ihnen die aktuelle Situation schildern und hoffen, dass wir mehr Menschen dazu bringen können, uns bei unserer Arbeit zu unterstützen.“

Wir vom Vorstand laden ganz herzlich zu den Begegnungen ein:

01. Juni 2023 um 19h Informationsabend mit Frau Depaz und Frau Alfaro-Martinez im **Gemeindezentrum St. Crutzen, Bischof-Brand-Str.13**, im Anschluss Mitgliederversammlung des Vereins „El Izote“.

Gäste sind herzlich willkommen!

08. Juni 2023 Fronleichnamfest: Gemeindefest der kath. Kirchengemeinde St. Aureus und Justina in Bommersheim: 12h bis 18h Flohmarkt zugunsten des Projektes, Informations-stand und Gesprächsmöglichkeit mit den Gästen.

Auch wir freuen uns sehr auf den Besuch aus El Salvador und natürlich auf Sie und euch Anfang Juni. Aktuelle Informationen sind auch immer auf unserer Homepage:

www.Kinderprojekt-elsalvador.de

Wir wünschen eine gute Osterzeit und grüßen herzlich!

Für den Vorstand

Elisabeth Bentrup, Jean-Yves Grandemange, Hans Joachim Koch